



Un forum réussi pour préparer la rentrée associative

Dimanche 5 septembre au gymnase intercommunal, un peu plus d'une vingtaine d'associations et ou activités étaient présentes pour le traditionnel forum des associations. Programmé pour la première fois un dimanche matin, les visiteurs étaient au rendez-vous, et parmi eux des nouveaux résidents. Sports culture et loisirs, il y en avait pour tous les goûts.



A noter par ailleurs la participation de l'école de Musique de Malemort qui a pu échanger avec les personnes intéressées par la mise en place de cours de musique à Beynat. La nouvelle association de danse classique " Corrèze Danse" était là elle aussi, et a également pris des contacts et enregistré des inscriptions. Cette véritable demi-journée " porte ouverte" sur la vie associative faite de rencontres et d'échanges, que ce soit avec la population ou entre les membres des associations, fut un beau succès. Elle s'est achevée par un verre de l'amitié pris en extérieur.

Lieu: Gymnase Intercommunal